



Dan pada dasarnya Pemohon telah mengasuh seorang anak bernama (Yulia Roziana Putri ), lahir di Situbondo tanggal 28 Juli 2003 dari pasangan suami isteri Moch. Rodji bin Markijan dengan Imra'atul Azizah binti Moh. Anwar. Pemohon mengasuh anak tersebut didorong selain keadaan Pemohon yang hingga kini tidak menikah, dan mampu karena sebagai PNS, dan didorong semangat tinggi membantu sesama dan demi kebaikan anak itu sendiri di masa depan.

Menurut keterangan orang tua kandung dari anak angkat tersebut, bahwasannya Yulia Roziana Putri benar-benar lahir pada tanggal 28 Juli 2003 dan sejak kecil Pemohon telah mengasuh anak tersebut, serta orang tua kandungnya tidak keberatan anak tersebut dijadikan anak angkat Pemohon dengan pertimbangan lebih terjaminnya kesejahteraan dan pendidikan anak tersebut.

Berdasarkan permohonan pengangkatan anak yang diajukan tersebut, Pemohon mengharap agar Pengadilan Agama Situbondo mengabulkan permohonan yang berisi sebagai berikut:

1. Mengabulkan permohonan Pemohon
2. Menyatakan anak yang bernama Yulia Roziana Putri lahir di Situbondo tanggal 28 Juli 2003 sebagai anak angkat dari Pemohon Mardiyah Nurdiyati binti Markijan
3. Menyatakan Pemohon Mardiyah Nurdiyati binti Markijan sebagai orang tua angkat dari anak yang bernama: Yulia Roziana Putri lahir di Situbondo, tanggal 28 Juli 2003









- Pemohon kehidupannya cukup mapan dengan penghasilan yang di anggap cukup menopang kehidupan sehari-hari.
- Pemohon beragama Islam dan tetap akan memeluk agama Islam untuk selama- lamanya dan berusaha menjalankan kewajiban sebagai orang muslim dengan sebaik – baiknya
- Pemohon telah memelihara seorang anak bernama (Yulia Roziana Putri), lahir di Situbondo tanggal 28 Juli 2003 dari pasangan suami isteri Moch. Rodji bin Markijan dengan Imra'atul Azizah binti Moh. Anwar
- Pemohon memelihara anak Yulia Roziana Putri (lahir di Situbondo tanggal 28 Juli 2003) sejak anak tersebut umur 6 hari, Pemohon memeliharanya dengan baik, dengan tulus ikhlas memelihara seperti layaknya anak sendiri dan selama ini anak tersebut berkembang cukup baik.
- Pemohon memelihara anak tersebut didorong selain keadaan Pemohon yang hingga kini tidak menikah, dan mampu karena sebagai PNS, dan didorong semangat tinggi membantu sesama dan demi kebaikan anak itu sendiri di masa depan.
- Pemohon akan memelihara anak tersebut dengan semangat dan jiwa religius Agama Islam sesuai agama yang pemohon peluk.





Dalam kasus ini pemohon belum pernah melangsungkan pernikahan, tetapi pemohon mempunyai pekerjaan sebagai PNS dan berpenghasilan cukup, sehingga mampu menghidupi calon anak angkatnya, sehingga permohonan pemohon belum sesuai dengan Peraturan Pemerintah No. 54 Tahun 2007 yaitu belum mendapatkan izin dari Menteri karena berstatus belum menikah.

Dalam menerima dan memutus perkara pengangkatan anak yang dilakukan oleh wanita yang belum melangsungkan pernikahan, Hakim Pengadilan Agama Situbodo mengumpulkan bukti-bukti berdasarkan fakta-fakta dalam persidangan serta melalui proses pembuktian. Bahwa dalam kenyataan kehidupan sosial, tidak semua orang tua mempunyai kesanggupan dan kemampuan penuh untuk memenuhi kebutuhan pokok anak dalam rangka mewujudkan kesejahteraan anak. Setidaknya dalam pemenuhan kebutuhan oleh orang tua angkatnya harus lebih baik daripada perekonomian orang tua kandungnya, sehingga dapat dipastikan kesejahteraan anak angkatnya di masa depan kelak.

Menurut pernyataan salah seorang Hakim di Pengadilan Agama Situbondo menyebutkan bahwa adanya persyaratan harus ada izin dari Menteri Sosial karena pemohon belum melangsungkan pernikahan, hal itu tidak menjadi permasalahan yang harus dikedepankan. Lebih lanjut, Muhlas yang merupakan Wakil Ketua Pengadilan Agama Situbondo ini menjelaskan bahwa yang harus diutamakan adalah kesejahteraan anak tersebut demi kelangsungan hidupnya di masa



Dalam setiap Perundang-Undangan yang berlaku, pasti dirumuskan dengan berbagai pertimbangan, dan peraturan pasti dirumuskan dengan tujuan ditaati dan bukan dilanggar, sehingga konsekuensinya apabila ditaati pasti mendapatkan manfaat dan apabila dilanggar, pasti ada kerugian yang akan diterima di kemudian hari. Atas dasar inilah penulis tetap berpendapat bahwa penetapan Hakim belum sepenuhnya memenuhi persyaratan pengangkatan anak, dan dalam menetapkannya harus tetap menaati seluruh peraturan yang berlaku.

Pada perkara yang diajukan oleh pemohon di Pengadilan Agama tentang pengangkatan anak diatas, yang dalam hal ini pemohon berstatus belum menikah. Hal itu tidak memenuhi Peraturan Pemerintah No. 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak, walaupun pertimbangan hakim tidak mengedepankan status pernikahan akan tetapi lebih pada kesejahteraan calon anak angkat dimasa datang.

Dan juga dalam redaksi penetapan, terjadi kesalahan penulisan. Bahwa pada pernyataan awal, anak angkat telah diasuh sejak berumur 6 tahun, sedangkan dalam redaksi yang lain disebutkan bahwasannya anak tersebut di asuh sejak berumur 6 hari. Sehingga penulis merasa bingung mencari kebenaran tentang sejak kapan pengasuhan itu berlangsung.



Dalam Penetapan No. 0092/Pdt.P/PA. Sit. Tidak ada redaksi dari Hakim bahwa setelah adanya pengangkatan anak, orang tua angkat wajib memberitahukan tentang asal-usul dan orang tua kandung sang anak.

Sehingga penulis dapat mengambil pendapat dari hasil analisis ini bahwa penetapan pengangkatan anak yang dilakukan oleh wanita yang belum menikah ini belum sesuai dengan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, meskipun dalam kenyataannya hakim mengabulkan permohonan ini.

Seharusnya lembaga peradilan yang berwenang untuk menerima, memeriksa dan memutus perkara pengangkatan anak bagi orang yang beragama Islam, khususnya perkara pengangkatan anak oleh pemohon yang belum menikah hendaknya harus memenuhi peraturan hukum yang berlaku agar keselamatan dan kesejahteraan anak angkat dapat terjamin. Seorang anak pasti menginginkan kasih sayang dari kedua orang tuanya. tetapi apabila dia diangkat oleh orang tua tunggal, yang dalam hal ini hanya seorang ibu angkat, maka anak tersebut tidak mendapatkan kasih sayang seorang ayah meskipun pada kenyataannya mempunyai tingkat perekonomian yang tinggi dan tercukupi segala kebutuhannya sehingga hidupnya lebih sejahtera. Karena kasih sayang tak akan pernah bisa dibeli dengan materi.